

COCLUSIONES

- La creación de la Academia Nacional de Seguridad Pública ha sido el marco de referencia para garantizar la formación de los nuevos policías los cuales tendrán a su cargo la prestación de seguridad a toda la población Salvadoreña.
- La Academia Nacional de Seguridad Pública debido al profesionalismo con que desarrollo su labor, de formación académica policial ha llegado a ser considerada como un modelo de Escuela Policial.
- La Academia Nacional de Seguridad Pública es una de las instituciones más importantes con las que cuenta el ramo de seguridad pública en nuestro país, ya que es la que da surgimiento a los elementos que han de brindar.-

RECOMENDACIONES

- Es necesario de dotar a la Academia Nacional de Seguridad Pública de un presupuesto más flexible para que pueda desarrollar su labor con más eficacia y calidad.-
- Es de vital importancia que dicha institución sea apoyada como hasta hoy en día por la ayuda amigos que a través de sus donativos en equipo de países y personas especializado has capacitado constantemente a nuestros maestros para una enseñanza de alto nivel.
- Se recomienda que dicha institución sea por siempre la formadora de los futuros policías en El Salvador ya que cuenta con la capacidad y los buenos elementos para continuar haciéndolo con el entusiasmo y buena voluntad que siempre se han tenido desde sus inicios.-